



GROSSE KREISSTADT FREITAL



ORTSCHAFTSRAT WEISSIG



Ortschaftsrat Weißig

Bearbeiter Kerstin Ardelt-Klügel
Telefon 0172 3542810

Freital, 10.06.2017

Niederschrift über die Ortschaftsrats-Sitzung am 6. Juni 2017

Anwesende Ortschaftsräte: Kerstin Ardelt-Klügel, Matthias Koch, Claudia Löwe, Ronny Wenzel, René Wagner, André Franz, Christian Epperlein

Entschuldigt: Heidrun Weigel

Gast: Herr Zwiebel

Beginn: 19 Uhr

Ende: 22 Uhr

Begrüßung/Eröffnung

Herr Koch begrüßt die Ortschaftsräte und nennt die auf der Tagesordnung stehenden Themen:

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähigkeit.
2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift der Ortschaftsratssitzung vom 22.5.2017.
3. Informationen zu laufenden Bauvorhaben / Stadtrat / Sonstiges
4. Bürgerfragestunde

Tagesordnungspunkt 1:

Beschlussfähigkeit ist vorhanden

Tagesordnungspunkt 2:

Es gibt keine Einwendungen gegenüber der Niederschrift aus der Ortschaftsratssitzung im Mai.

Tagesordnungspunkt 3:

FSG verlegt in Oberweißig Glasfaserkabel

Tagesordnungspunkt 4:

- Auf der Baumschulstraße darf weder links noch rechts auf den Fußwegen geparkt werden, zudem sei die Durchfahrtsbreite von drei Metern zu erhalten, so die Info vom Ordnungsamtschef. Es waren in den vergangenen Wochen immer wieder Strafzettel vom Ordnungsamt der Stadt Freital an parkende Anwohner verteilt worden. Wir informierten über diesbezügliche Irritationen in unserem letzten Protokoll. Ein Vorschlag seitens des Ortschaftsrates ist es, die Straße zur Einbahnstraße zu erklären, bzw. ein einseitiges Halte-/Parkverbot auszusprechen. Die Situation war nach Straßenbaumaßnahmen entstanden, in deren Zuge Borde gesetzt und damit ein zusätzlicher Fußweg geschaffen worden, den es bis dahin nicht gab.
- Zur Anfrage Bolzplatz gibt es seitens der Stadt noch keine Antwort.
- Ein Gesprächstermin mit Herrn Karrei zu dem im Ort viel diskutierten möglichen Baugebiet am Heinzbauerweg ergab folgenden Sachstand:
- Die Freitaler Projektentwicklungsgesellschaft kaufte die Grundstücke der Familien Pleul und Wolf (85 000 m²) mit der Absicht der Bebauung (auf 38 bis 54 000 m²). Vor 2002 sei dieses Gebiet schon mal Bauland gewesen, war dann aber wegen des fehlenden Bedarfs und der Tatsache, dass es sich um die Frischluftschneise für Freital handelt (Herr Wagner, ehemals Ortschaftsratsmitglied, erinnert sich) zum Außenbereich umgewidmet worden. 2021 soll ein Flächennutzungsplan und 2023 ein Bebauungsplan erstellt werden.
- Die anderen, vom Ortschaftsratschef favorisierten Flächen sind bei der Stadt derzeit kein Thema, weil die verkaufswilligen Eigentümer bisher nicht an die Stadt herangetreten sind.
- Herr Zwiebel fragt nach einer Terminisierung für die Verlegung des Glasfaserkabels u.a. in Unterweißig, wo er auf der Schulstraße wohnt. Nach seinem Kenntnisstand sollten die Arbeiten bis Juli erledigt sein. Es gab aber noch keinen Anfang. Zugleich fragt er nach einer Lösung für die Stromkabel (aktuell sind es Oberleitungen), die bei dieser Gelegenheit mit in der Straße verlegt werden könnten. Außerdem möchte Herr Zwiebel wissen, wer für die Parksituation im Wald zuständig ist, der neu gebaute Fußweg wird gern zugeparkt.
- Der Straßenbelag zwischen Weißig und Kleinopitz ist aufgrund der massiven Winterschäden unakzeptabel.

Der nächste Ortschaftsrat tagt am 27. Juni 2017, 19 Uhr im Weißiger Vereinshaus.


Matthias Koch
Ortsvorsteher





